



## Niños rescatan música y bailes tradicionales

CEDIDA

Con una presentación de melodías nortinas finalizó el proyecto "Sembrando Raíces", que permitió la compra de instrumentos y trajes típicos para 30 niños y niñas de entre 5 y 15 años, que están aprendiendo y difundiendo la música y bailes tradicionales andinos.

La iniciativa fue adjudicada por el Fondo Patrimonial de Minera El Abra a la Agrupación Calama Salteña, cuya presidenta es Yasmín Ramos, explicó que "lamentablemente hay poquitas instancias donde los niños puedan aprender desde tan pequeños, por eso nace la idea de contratar a un profesor que le entusiasmaba la idea de enseñarles desde cero la música, tocar instrumentos y además conocer las raíces de nuestra zona norte y en



"CALAMA SALTEÑA".

especial del interior".

El gerente de Diálogo Comunitario de la compañía, Sergio Molina, destacó que "se busca poner en valor, masificar, hacer accesible a toda la comunidad estos tesoros patrimoniales del cual somos herederos y que tenemos que preservar y replicar".